



sprang und sich in ihrem siegellackroten Trikot prachtvoll gegen das hellblaue Meer abhob. Er sandte einen Ordonnanzoffizier hinunter und die kleine blonde Schönheit wurde dem König vorgestellt. Von da an hielt der König regelmäßig Ausschau nach „der kleinen Dame“ und da dies auf spanisch „Damita“ hieß (la petite dame), hatte Lilian ihren „Nom de guerre“ gefunden...

Damals war sie fünfzehn Jahre und bereits seit einem Jahre wohlbestallte E Levin des Balletts der Großen Oper, nachdem sie am 18. Juli 1906 in Bordeaux als einer der besten Jahrgänge dieser ehrwürdigen Stadt das Licht der Welt erblickt hatte.